
Faire un Autotest Antigénique pour le Covid19 
 

Faire un auto-test, c’est faire un test tout seul chez soi. 
Les auto-tests s’achètent en Pharmacie ou en supermarché 
Acheter un auto-test en Pharmacie permet d’avoir des conseils. 
N’hésitez pas à demander de l’aide. 

 

Dans un kit d’Autotest vous avez : 
 

Un grand coton tige          Un sac poubelle 
 

 

Un tube plastique    Une cassette de test  
 
 

Pour se tester, il faut se laver les mains 
 

Enfoncer le coton tige dans une narine. 
Il faut aller profond sans vous faire mal. 
Tourner le couton tige en comptant jusqu’à 15. 
Faire pareil dans l’autre narine. 

 
Ouvrir le grand bouchon du tube plastique. 
Mettre le coton tige dedans. 
Presser le tube des deux côtés et tourner 10 fois le coton tige. 
Enlever le coton tige et revisser le bouchon du tube. 

 
Ouvrir le petit bouchon du tube. 
Verser 4 gouttes dans le trou rond (marqué S ou ) de la cassette. 
Attendre 15 minutes. 

 
Pour avoir le résultat, il faut regarder le trou rectangle. 

 
 

le petit 

le peti 

Le test est positif. Vous avez peut-être le Covid19. 
Isolez-vous. 
Il faut refaire un test en laboratoire ou en pharmacie. 

Le test est négatif.  

Le test n’a pas marché. 
Il faut refaire un test avec un nouveau kit d’Auto-test. 
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Tout remettre dans le sac poubelle. 
Remettre le sac poubelle dans la poubelle grise. 
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